
FACULTAD DE INFORMACIÓN Y COMUNICACIÓN
Comisión del Instituto de Información

ACTA Nº 16
Sesión Ordinaria Nº 16

16 de setiembre  de 2020

Atendiendo  a  las  disposiciones adoptadas  debido  a  la  pandemia  por
COVID-19,  esta  reunión  se  realizó  por  videoconferencia  a  través  de  la
plataforma ZOOM.

Asisten:   Profa.  Agda.  Paulina  Szafran  –  Encargada  de  la  Dirección  del
Instituto  Información;  Orden  Docente:  Gabriela  Quesada y  Laura  Rosas;
Orden   Egresados  Licenciada  Teresa  Morell i ;  Orden  Estudianti l  Joyce  Sena
Siering y Lucio Beltramell i .- - -- --------------------------------------------------------------
Asisten en Secretaría:  Elsa Báez y Gustavo Argibay. ---------------------------------

Informe de Dirección:
Se  informa  que  hubo  contactos  con  la  Asociación  de  Bibliotecólogos  del
Uruguay y su intención de emitir  un comunicado referente a la convocatoria
a  voluntarios  realizado  por  la  Biblioteca  Nacional.  Si  bien  ya  se  venía
realizando  es  preocupante  que  sea  la  única  vía  de  ingreso  a  la  Biblioteca  y
se dejaran de lado los llamados a becarios y  profesionales.  Se conversó con
Decanato  y  se  vio  que  no  se  debe  demorar  a  ABU  y  que  desde  la  FIC  se
hubiera un acercamiento mas gremial al  respecto.

Asuntos entrados:

1.-  Asunto:  Acta  Nº  15  de  la  sesión  ordinaria  de  la  Comisión  del
Instituto de Información, de fecha 02 de setiembre de 2020.

Aprobar  el  Acta  Nº  15  de la  sesión ordinaria  de la  Comisión  del  Instituto de
Información, de fecha 02 de seiembre de 2020.
(unanimidad)

2.-  (Exp.  251001-000512-19)  Asunto:   Propuesta  de  unificación  de
criterios de evaluación para la renovación de los docentes interinos.
Mantener en el orden del día.
(unanimidad)

3.-  (Exp.  251040-502415-20)  Asunto:  Docente  Maria  Laura  Rosas  solicita
reducción  de  la  extensión  horaria  de  22  a  20  hs  y  cobro  de  las  mismas



por dedicación compensada

Visto:  la nota de la Profa.  Agda.María Laura Rosas
Considerando:  1)  los  fundamentos  expuestos  para  la  reducción  horaria  de
22  a  20  hs;  2)   la  solicitud  de  recálculo  de  la  extesión  de  22  a  20  hs  a
dedicación compensada;  3)  los informes de Sección Personal  y del  Depto de
Contaduría
Se acuerda solicitar al Consejo de Facultad:
A)  Tomar conocimiento y avalar  la  reducción horaria solicitada por la Profa.
Agda.María Laura Rosas,  a partir  del  2/08/2020 al  31/10/2020;  B) Solicitar al
Consejo autorice a la  Profa.  Agda.María Laura Rosas   (Esc.G,  Gdo.  4,  15 hs.,
No.  Puesto  7221,  carácter  efectivo)  Depto  Gestión  y  Planeamiento,  el
ingreso  al  Régimen  de  Dedicación  Compensada  por  el  periodo   1/10/20  al
20/10/20 (correspondiente a la reducción de 22 a 20 horas desde el 26/08 al
31/10/2020)
(unanimidad)

4.-   (Exp.  251900-002103-20)  Asunto:  Llamado  a  aspirantes  para  la
ocupación  efectiva  de  docente  Asistente  (Gdo.2  ,  N°  206882)  del
Departamento  Tratamiento  y  Transferencia  de  Información,  con
orientación en Organización del Conocimiento

Considerando:  1)  la  solicitud de la  Profa.  Adj.  Gabriela  Piñeiro –  Encargada
del Depto. Tratamiento y Transferencia de Información, referente al l lamado
a  aspirantes  a  un  cargo  docente  efectivo  de  Asistente  (Gdo.2);  2)  Los
informes de Sección Personal y del Departamento de Contaduría
Se acuerda sugerir al Consejo de Facultad:
A)  Tomar  conocimiento  de  la  solicitud  de  la  Profa.  Adj.  Gabriela  Piñeiro  –
Encargada  del  Depto.  Tratamiento  y  Transferencia  de  Información  B)
Solicitar  al  Consejo  aprobar  el  Llamado  a  Aspirantes  a  un  cargo  efectivo
docente  de  Asistente  (Gdo.  2,  Esc.  G,  16  horas,  N°  puesto  206882)  para
cumplir  tareas en el  Depto.  Tratamiento y  Transferencia  de   Información;  C)
Solicitar al  Consejo apruebe las bases para el mismo (fs. 1 y 2);  D)  Sugerir al
Consejo  de  la  Facultad  que  la  Comisión  Asesora  del  l lamado se  integre  con
la  Profa.  Agda.Silvana  Temesio,  el  Prof.  Tit.  Mario  Barité,  y  el  Prof.  Adj.
Javier Canzani.
(unanimidad)

5.-  (Exp.  251040-502749-20)  Asunto:  L a  docente  Adriana  Juncal  solicita
renuncia a su cargo interino  de Ayudante (  N°  puesto 207037,  Gdo  1,  15
hs  )  en  el  Departamento  de  Información  y  Sociedad,  a  partir  del
01/09/2020.



Se acuerda elevar al Consejo:
Tomar  conocimiento  y  avalar  la  renuncia  presentada  por  la  Sra.   ADRIANA
BEATRIZ  JUNCAL  LUCAS  en  el  cargo  docente  Ayudante  (Esc.G,  Gdo.,  15  hs,
N°puesto  207037,  carácter  interino  en  el  Departamento  Información  y
Sociedad, a partir del  1° de setiembre de 2020.
(unanimidad)

6.-  (Exp.  251900-002146-20)  Asunto:  Instituto  de  Información  -  Fondos
remanentes:  convocatoria  de  apoyo  a  docentes  realizando  curso  de
posgrado

Visto:  la  nota  de  la  Profa.  Agda.  Paulina  Szafran,  referente  a  los  fondos
remanente
Considerando:    1)  la  fundamentación  de  apoyar  a  docentes  que  estén
haciendo  posgrado,  especialmente  la  MIC,  y  que  no  hubieran  recibido
ningún  apoyo  por  eso;  2)  el  compromiso  de  presentar  un  artículo  para  la
revista  Informatio  del  año  próximo;  3)  que  desde  el  2017  el  Instituto,  no
brinda apoyo  a los docentes con posgrado;
Se acuerda:
A)  Realizar  una  convocatoria  entre  los  docentes  del  Instituto,  que  se
encuentren  cursando  un  posgrado,  en  especial  la  “Maestría  en  Información
y  Comunicación”,  para  recibir  un  apoyo  económico  a  ejecutar  en  el  año
2020;  B)  Solicitar  a  los  postulantes  una  nota  de  interés,  aclarando  que  no
recibe  apoyo  económico  por  otra  vía,  donde  se  asuma  el  compromiso  de
presentar  un  artículo  para  la  Revista  Informatio  y  que  se  encuentra  en
condiciones  reglamentarias  de  poder  recibir  el  apoyo;  C)  Destinar  un  pago
equivalente  a  un  Gdo.3,  20  horas,  por  el  período  de  2  meses  (sujeto  a
confirmación de  los  recursos disponibles)  a  ejecutar  en el  presente  año.  D)
Mantener en el orden del dia
(unanimidad)

7.-  Asunto:  “Oportunidad  de  formación  intermedia  para  las  carreras  de
Archivología y Bibliotecología”

Mantener en el orden del día,  a la espera de los antecedentes solicitados.

(unanimidad)


